

ふるさと大内だより

鹿狼

～歴史の里 大内～

令和4年 12月発行
第153号(通算536号)
編集発行
大内地区協議会
981-2501
丸森町大内字横手82-1
電話 79-2004
大内の人口と世帯数(10月末現在)
人口: 2101人 世帯数: 814戸

12月の行事予定

- 1日(木) 行政区長定例会
2日(金) 民生児童委員定例会
7日(水) 大雪(いよいよ冬本番)
8日(木) いきいき元気クラブ
15日(木) 健康講座
22日(木) いきいき元気クラブ
22日(木) 冬至(昼が最も短くなる)
28日(水) 行政区長定例会 仕事納め
※新型コロナウイルス感染予防対策のため変更になる場合があります。

令和元年の東日本台風や新型コロナウィルス感染症拡大などの影響で中止になっていたふるさと大内文化祭が、11月12日、13日(土、日)に開催されました。両日とも天候に恵まれ、たくさんの方が来場されました。13日(日)の文化講演会は村田町歴史みらい館 館長の石黒伸一朗氏による猫碑、狼像等の講話でした。こちらも多数の参加者があり、猫碑にまつわる郷土の歴史に耳を傾けていました。運営や出展にご協力頂いた方々に深く御礼申し上げます。

令和4年度 第50回ふるさと大内文化祭開催



文化講演会

丸森大内の猫碑・狼像等をめぐって

～古人の祈りと感謝の心～

講師 村田町歴史みらい館

館長 石黒伸一朗氏



集落支援員活動報告 お茶飲み会を訪問しました

大内地区協議会では集落支援員活動の一環として地区のお茶飲み会訪問をしています。あたご会では切り絵講座、空久保お茶飲み会では輪投げ体験に参加してきました。皆さんとってもお元気でした。みんなで集まって笑うことが元気の秘訣ですね。

空久保お茶飲み会 11月9日(水)



輪投げ体験。よく狙って……。輪の引っこかかった点数を競いました。

下町あたご会 10月29日(土)



切り絵体験。皆さん真剣に取り組んでいました。作品は文化祭に出展しました。



婦人講座移動研修

松島・円通院を歩く



11月22日(火)に婦人講座移動研修で、松島の円通院を見学しました。通称バラ寺といわれる円通院ですが、今は紅葉が見頃で、夜のライトアップもしているとのこと。訪問したのはもちろん昼間でしたが、苔むした岩に紅葉が分厚く積っていました。深い緑と紅がとっても美しかったです。



色鮮やかなツルウメモドキ

梅津正喜さん(竹ノ内)に、正面玄関入口にツルウメモドキを飾って頂きました。赤や橙色が大変美しいです。ありがとうございます。



植木剪定ありがとうございました

植木愛好会の皆さん、まちゼンの植木の剪定と、なんと中庭の木を伐採して下さいました。ありがとうございます。



スッキリしました!

生涯学習推進協力員だより

空久保 林 美智子

12月何かと気忙しいころとなりました。「今年の汚れは今年のうちに」と言いますが、これが簡単ではありません。私は年末大掃除のスケジュールは立てない様にしています。予定通り進まないと挫折してしまうからです。家の周り、家の中を見渡し、気にはなっているが普段はなかなか手が回らない、という場所から始めます。無理のない様、自分でできる範囲内でやるしかありません。やる気スイッチを入れて頑張ろうと思います。



生活安全部会・環境美化推進事業 ~旧公民館跡地花壇植栽~



11月6日(日)に旧公民館跡地の花壇植栽が行われました。マリーゴールドからビオラに300本植え替えました。ちょうど朝の冷え込みが厳しくなる頃です。寒さに強いビオラを植えるよい機会でした。部会員の皆さんお疲れさまでした。

第41回羽山まつり開催

第41回羽山まつりが11月20日(日)に3年ぶりに開催されました。今回はパークゴルフ大会で、小さい子供も含め老若男女計33名が参加、珍プレー好プレーもありホールインワンも3回出ました。笑いの絶えないものになりました。



まちづくりセンターでの各種証明書の交付は

令和4年3月31日をもって終了しました

令和4年4月1日からは、丸森町役場町民税務課窓口のみでの交付となっております。皆様にはご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いします。また、役場まで出向くことが困難な、高齢者のみの世帯や障がいのある方などを対象に、住民票などの各種証明書をご自宅まで職員がお届けする「証明等宅配サービス」も実施しております。詳しくは、丸森町役場町民税務課住民班(☎: 72-2112)にお問い合わせ下さい。



みんなの文芸（投稿作品）

【川柳】

「門」岩城南平 矢吹楯雄さん

嫁がせて二人安堵の門 灯消す
古き城歴史を語る大手門

隣りより少し太めの門の松



交通安全母の会大内支部～子どもたちの安全を願って～

このたび、交通安全母の会大内支部では、地域の子どもたちの交通事故防止を願って「とびだし注意」の旗を作成致しました。ご自宅入り口、道路等へ掲示いただき、大切な子どもたちの事故防止、また安全運転につなげていただければ幸いです。小学生以下の子どもさんのいるご家庭へお届けいたしました。

保育所だより

《秋の食材を味わいました》

10月19日(水)に大内保育所のわくわく畑で育てたさつま芋を3・4・5歳児が収穫しました。優しく土を掘ってさつま芋が顔を出すと、「出てきたあ。」と、大喜びの子ども達でした。1・2歳児は、さつま芋のつるの長さに驚いた様子が見られました。実際に葉っぱに触って感触を味わっていたようです。収穫したさつま芋は、11月2日(水)に焼き芋にして食べました。しっとりと甘い焼き芋の味に感激していた子ども達です。



ワクワクしながら土を掘りました。



「長いね。」と、話しながらさつま芋のつるを持って歩いてみました。



「焼き芋、甘くておいしいなあ。」

「猫とばっぱ」山屋敷 平田喜一郎さん
秋夜長猫にばっぱ寝つ取られ
俺は端猫とばっぱは布団中

杖の音を聞こえればばの後を追
世の変り猫もホタテやタラバガニ



十二月のゴミ収集日

作品等を投稿しませんか？

短歌・川柳・俳句など趣味の作品や活動団体の参加者募集など大内地区の皆さんにお知らせしたいことをまちづくりセンターにお寄せ下さい。
締切は毎月二十日頃まで。趣味の作品についてはペンネーム投稿でも大丈夫です。お待ちしています。

※使用済み乾電池は、まちづくりセンター事務局にお声がけください。乾電池以外のものは回収できないので、分別方法を確認し指定された曜日に地区の収集所に出してください。

資源ゴミ
びん類……………五日(月)
容器包装プラスチック……………木曜日
その他プラスチック……………十二日(月)
缶類……………十九日(月)
ペットボトル……………二十六日(月)
紙類・衣類……………十四日(水)・二十八日(水)
※十一月三十一日(土)は休み

燃やせる「ゴミ」・火曜日・金曜日
燃やせない「ゴミ」……………七日(水)

